



La fecha límite para registrarse en el Portal de Formación de la ANAC e inscribirse en el curso es hasta las 23:59 del día 30 de mayo, hora de Brasilia (UTC -03:00).

REGISTRO EN EL PORTAL DE CAPACITACIÓN

1- ¿Cómo accedo al Portal de Capacitación?

A continuación, se presentan las directrices para el registro en el Portal de Capacitación de la ANAC y la inscripción en el curso.

• Registro en el Portal:

Acceda al Portal

<https://capacitacao.anac.gov.br>

• Haga clic en "criar uma conta" (crear una cuenta). Complete los datos solicitados. Para registrarse es necesario completar todas las informaciones obligatorias. Seleccione "não aplicável" (no aplicable) para las informaciones obligatorias refiriéndose a ANAC y matrícula SIAPE;

¡Ojo!

Utilice el correo electrónico personal para fines de registro. Debido a las medidas de seguridad digital, los mensajes enviados a través del Portal de Capacitación se pueden bloquear en el correo electrónico corporativo.

Nota:

La identificación de usuario **no acepta** letras mayúsculas, espacios y caracteres especiales (como guion, subrayado, asterisco, etc.);

La contraseña debe tener al menos **8 caracteres**, al menos 1 dígito (s), al menos 1 letra (s) minúscula, al menos 1 letra (s) mayúscula, al menos 1 carácter (s) no alfanumérico (s) como *, - , o #.

• Después del registro, se enviará un correo electrónico a "confirmación de registro", con un enlace. Simplemente haga clic en el enlace y se confirmará el registro. Importante: el enlace caduca después de dos días sin respuesta del usuario.

2- Tengo un registro en el Portal de Capacitación, pero no me acuerdo del nombre de usuario y de la contraseña. ¿Como proceder?

Para recuperar la contraseña, haga clic en "Esqueceu o seu usuário ou senha?" (¿Olvidó su nombre de usuario o contraseña?) en la página de acceso al Portal de Capacitación e ingrese su nombre de usuario o su correo electrónico. Si su cuenta se encuentra en la base de datos, se enviará un mensaje a su dirección de correo electrónico con instrucciones sobre cómo restablecer su acceso.

3- Tengo un registro en el Portal de Capacitación, pero no me acuerdo del nombre de usuario y contraseña y mi correo electrónico ha cambiado. ¿Como proceder?

Envíe un correo electrónico a inscricoescursos@anac.gov.br solicitando la recuperación de la contraseña.



INSCRIPCIÓN AL CURSO EN EL PORTAL DE CAPACITACIÓN

1- ¿Cómo me inscribo en el curso?

Después de ingresar al Portal de Capacitación con nombre de usuario y contraseña, acceda a la página del evento:

<https://capacitacao.anac.gov.br/enrol/index.php?id=4205>

Al final de la página, haga clic en el botón "INSCREVA-ME" (SUSCRIBIRME). Se le pedirá una clave de registro. Complete con "AV3CLACT2". Se reenviará un mensaje al correo electrónico registrado con la información del curso.

2- ¿Cualquiera puede participar?

El curso está dirigido principalmente a profesionales del sistema de aviación civil y profesionales de la industria de la aviación. En esta edición pueden participar profesionales nominados por las Autoridades de Aviación Civil de América Latina, interesados en la asignatura Inglés Técnico de Aviación, que no sean hablantes nativos del idioma inglés.

PRUEBA DE NIVEL: PLACEMENT TEST

1- ¿Puedo comenzar el curso justo después de inscribirme?

No. Para participar en el curso, usted debe realizar una prueba de nivel, cuyo objetivo es garantizar que los candidatos tengan un dominio básico del inglés para completar con éxito el curso. La fecha límite para realizar el examen es hasta las 23:59 del 30 de mayo, hora de Brasilia (UTC -03:00).

La prueba se compone de 100 preguntas de opción múltiple, divididas en 3 páginas, de la siguiente manera: 40 preguntas de gramática (primera página), 40 preguntas de vocabulario (segunda página) y 20 preguntas de lectura e interpretación (tercera página).

2- ¿Cuál es el tiempo permitido para la realización de la prueba de nivel?

Usted tendrá 100 minutos para completar la prueba. Después del inicio, no será posible interrumpirla. Por ello, le aconsejamos que solo comience la prueba con la certeza de que podrá dedicarse durante el período de realización.

3- ¿Cuál es la calificación mínima para aprobar la prueba de nivel?

La calificación requerida es 80 o más.

4- No logré terminar/realizar la prueba. ¿Tendré una nueva oportunidad?

Usted tendrá solamente un intento para realizar la prueba, si no se supera el test dentro de los 90 minutos, la prueba concluirá automáticamente quedando grabado en nuestros registros sus respuestas. Por eso le aconsejamos que reserve un lugar y horario adecuados para la prueba.

5- ¿Cómo saber si fui aprobado en el teste de nivel?

Al finalizar la revisión de la prueba se informará la calificación final, la cual deberá ser igual o superior a 80.



6- ¿Cuándo puedo empezar el curso?

Después de:

- **registrarse en el Portal (hasta el 30 de mayo)**
- **confirmar el registro (hasta el 30 de mayo)**
- **inscribirse en el curso (hasta el 30 de mayo)**
- **aprobar la prueba (hasta el 30 de mayo)**

✕ Los aprobados tendrán entre el 04 de junio y el 03 de julio de 2025 para realizar el curso.

EL CURSO: AVIATION ENGLISH LEVEL 3 FOR CIVIL AVIATION PROFESSIONALS

1- ¿Hay días y horarios programados para asistir a las clases?

El curso se realizará en la modalidad a distancia, con actividades asincrónicas, lo que le permitirá organizar sus estudios y realizar las tareas en su propio tiempo.

2- ¿Tendré el apoyo de un tutor?

El curso es diferente de otros cursos a distancia en que garantiza la autonomía e independencia del alumno a través del material disponible, es decir, no hay tutoría ni orientación.

3- ¿Cuáles son los objetivos y el contenido del curso?

El curso tiene carga de trabajo de 40 horas y está estructurado en 3 Módulos, con actividades y evaluaciones. El curso tiene como objetivo que el alumno aprenda el vocabulario técnico de la aviación para que sea capaz de realizar tareas de lectura, interpretación, redacción y traducción de textos en inglés con mayor precisión y eficacia, contribuyendo a garantizar la seguridad de las informaciones transmitidas.

Algunos temas del curso son Aviation Jobs, Safety, The Aircraft, Aerodrome Traffic Circuit, Meteorological Conditions, Emergencias, Aviation Instruments, The Airport y Phraseology. El contenido estará disponible en el Portal de Capacitación.

4- ¿Cuáles son los criterios de aprobación?

Habrà un "Progress Test", de 45 minutos de duración, al final de cada Unidad. Habrà también un "Mastery Test", de 1 hora de duración, al final de cada Módulo. Para aprobación, es necesario realizar todas las actividades del curso y alcanzar un promedio de 80 puntos o más en el "Mastery Test".

5- ¿Cómo sé si fui aprobado en el curso?

Es posible ver la calificación final (promedio de las pruebas "Mastery") en la página del curso en el Portal de Capacitación. En el menú superior, acceda a "Este curso" y haga clic en "Notas". Además del promedio exigido para aprobación, se deben realizar todas las actividades del curso.

6- No pude terminar el curso en el plazo indicado. ¿Tendré otra oportunidad?

El plazo no se ampliará, por lo que es importante realizar un plan de estudios.



Inscripciones hasta el 30 MAYO

Teste de nivel | **En línea**
16 ABR | **04 JUN**
30 MAY | **03 JUL**



CERTIFICADO

1- Terminé el curso antes de la fecha límite. ¿Puedo emitir ya mi certificado?

El certificado estará disponible solamente después de la fecha de finalización del curso, ya que es un certificado internacional, emitido por la OACI.

2- ¿Cómo recibiré el certificado?

Las orientaciones sobre el certificado serán enviadas al correo electrónico registrado en el Portal de Capacitación, después de la fecha de cierre del curso

3- Mi nombre no está correcto en el certificado. ¿Es posible corregir?

El Certificado se emitirá basado en las informaciones de los campos "Nome" (Nombre) y "Sobrenome" (Apellido) en su perfil en el Portal de Capacitación. Actualice su perfil inmediatamente después de la inscripción en el curso, para que su nombre completo esté correcto, ya que el certificado es emitido por la OACI. Para consultar y actualizar su perfil, haga clic en la opción "Modificar perfil".

No se permitirán cambios o correcciones de nombre con posterioridad al inicio del curso ni para la emisión del certificado, debiendo tener cuidado al ingresar sus datos en el Portal.

Nota:

No se permitirán cambios o correcciones de nombre con posterioridad al inicio del curso ni para la emisión del certificado, debiendo tener cuidado al ingresar sus datos en el Portal.

Oferta de Curso: Elementary Aviation English Vocabulary Course

Para aquellos que no aprueben el examen de nivelación del curso Aviation English Level 3 for Civil Aviation Professionals, estamos ofreciendo el curso **Elementary Aviation English Vocabulary Course**, con una carga horaria de 20 horas.



Diferenciales del Curso:

- Autoinstruccional: El curso está diseñado para garantizar la autonomía e independencia del alumno, utilizando material autoexplicativo. No hay acompañamiento ni orientación de tutores, permitiendo que el alumno sea responsable de su propio aprendizaje a través de la interacción con los contenidos.

Detalles del Curso:

- Período de Realización: Del 2 de junio al 01 de julio
- Inscripciones: Hasta el 1 de junio
- Enlace para Inscripción: <https://capacitacao.anac.gov.br/course/view.php?id=4204>
- Contraseña para registrarse: **ELCLAC2025**